

Ressort: Vermischtes

Geburtenzahlen 2013 leicht gestiegen

Wiesbaden, 08.12.2014, 11:41 Uhr

GDN - Die Zahl der Kinder, die im Jahr 2013 in Deutschland das Licht der Welt erblickt haben, ist im Vergleich zum Vorjahr leicht gestiegen. Insgesamt wurden im vergangenen Jahr 682.069 Kinder in der Bundesrepublik geboren, wie das Statistische Bundesamt am Montag in Wiesbaden mitteilte.

Dies waren rund 8.500 Neugeborene mehr als im Jahr 2012. Bei 49 Prozent der Neugeborenen handelte es sich um das erste Kind im Leben der Mutter, bei 34 Prozent um das Zweitgeborene, bei elf Prozent um das Drittgeborene und bei lediglich fünf Prozent um das vierte oder weitere Kind. Das durchschnittliche Alter der Mutter beim ersten Kind betrug im Jahr 2013 rund 29 Jahre. 55 Prozent aller Frauen, die ihr erstes Kind 2013 bekommen haben, gehörten den Jahrgängen 1980 bis 1987 an und waren damit zwischen 26 und 33 Jahren alt, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-46000/geburtenzahlen-2013-leicht-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com